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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der gegenwärtige Stand an den Schulen, bezogen auf Anzahl und 
Umfang der jeweiligen Stellen? 

2. Welcher Bedarf wurde darüber hinaus von Schulen angemeldet, und wie 
wurde damit umgegangen? 

3. Wie schätzt der Magistrat selbst den Bedarf ein? 
4. Was gedenkt der Magistrat zur Verbesserung der Schulsituation zu 

unternehmen? 
 
 
 
Die Anfrage wurde vom Leiter des Jugendamtes, Herrn 
Struthwolf, beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


